

Betreff

**Beratung und Beschluss über die Hausnummernvergabe in der
Westerholmer Straße und Benennung von zwei Stichwegen**

Sachbearbeitende Dienststelle:

Bauamt

Datum

07.09.2020

Sachbearbeitung:

Hans-Jürgen Carstens

Beratungsfolge (Zuständigkeit)

Gemeindevertretung der Gemeinde Steinbergkirche (Beratung und Beschluss)

Sitzungstermin

07.09.2020

Status

Ö

Sachverhalt:

In der Vergangenheit gab es immer wieder Probleme mit den derzeit vorherrschenden Hausnummern in der „Westerholmer Straße“. So kam es zum Beispiel vor, dass bei Notfällen der Rettungswagen die entsprechenden Hausnummern nur nach längerer Suche finden konnte. Dieser Missstand wurde mehrfach von betroffenen Anliegern gegenüber der Gemeinde vorgebracht, so dass man nunmehr die Hausnummernvergabe neu regeln möchte. Anlieger haben hierbei eine Eingabe gemacht, wonach einzelne Häuser in der Straße neue Hausnummern erhalten. Weiterhin werden zwei von der Straße abgehende Stichstraßen aus der Nummerierung herausgenommen, um die Nummerierung weiter zu entwirren.

Es entstehen zwei neue Wege. Der nördliche Weg führt die Bezeichnung „Am Redder“ mit den Hausnummern 1 – 3. Der südliche wird unter der Bezeichnung „Ingwersenweg“ mit den Hausnummern 1 – 4 geführt. In der „Westerholmer Straße“ werden die Hausnummern wie folgt geändert: Aus Hausnummer 1a wird 5, aus 3a wird 7, aus 5 wird 9, aus 9 wird 11 und aus 11 wird 13 (siehe anliegende Karte).

Der Ausschuss für Infrastruktur und Umwelt empfiehlt die vorgebrachte Änderung zu beschließen.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Steinbergkirche beschließt, dass die Änderung der Hausnummern in der „Westerholmer Straße“ als auch die Benennung der zwei Stichwege in der vorbrachten Form erfolgen soll.

Anlagen:

Karte Hausnummernvergabe